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時報文教基金會董事會
一一發揮中道力量拔出社會新價值

日?于報 效基金會

.時報文教基金會第六屆董事會改選 ， 自十一人增選為十三人。

口口1寸二報文教基金會在六月 基金會捐助及組織章程第六 研討會 、 「 公與義 」 研討

十六日召開九十四年 條， 董事會從十一人組成擴 會 ，以及名為 「台灣民間的

度第二次董事會 ， 新增三名 增為十三人，並選出第六屆 想像兩岸的未來 」 族群和

董事加入陣容，董事們對台 董事長余範英 。 平座談會，夢想資助計畫進

灣社會亂象都表達深厚關 董事之一的理律法律事務 入第三屆;在環境關懷方

懷，希望結合民間擴散力 所律師陳長文辭職，新增二 面， 除 「水水台灣」的水環

量 ;董事長余範英指國際和 人為國策研究基金會院長田 境教育持續進行 ，並將舉辦

兩岸壓力都是台灣此刻面臨 弘茂、中研院人文社會科學 國土規劃與水資源論壇、兩

的重大挑戰，大家都希望走 研究所院士朱敬一以及台灣 岸水資源學術交流活動等。

向和平，政府公權力得以發 大學心理系教授黃榮村 ; 十

揮 、民主機制更完善 。 三名董事僅有一人缺席，並 從台灣到兩岸亂蒙令人憂心

由基金會主任袁世敏和執行 到場董事在會中對基金會

董事會擴增選出三位新董事 秘書呂理德報告下半年度工 提出諸多建言，尤其是對社

致力 「 河川保護 」 以及 作計畫。 會亂象叢生感到憂心， 蓋事

「 公與義 」 範疇的時報文教 基金會下半年工作在人文 許悼雲認為政治猶如激流中

基金會 ， 在今年度第二次董 素養方面，在年底推出 「思 漂流浮木激起的浪花，重要

事會中改選董事 ， 會中修改 素兩岸和平的路徑圖國際」 的是河流下的潛流依然活
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躍，雖然社會現象令人擔

憂，但國人生命活力激發出

的文化現象卻不容忽視，尤

其是社區的小群體形塑的文

化型態，應以此為基礎找出

新的價值 。

董事許嘉棟認為台灣貧富

不均是非常嚴重的問題，稅

制確實需進行改革，否則造

成社會不公現象將愈形擴

大 ;田弘茂指兩岸關係是台

灣未來很大挑戰，不論是中

國和平帽起或大陸推出軟性

對台措施，都應以嚴肅態

度，從現實面加以探討 ， 翁

松燃則說，台灣公權力受到

對岸 、 反對黨 、黑道挑戰，

連市井小民也不理，令人擔

憂 。 顯示從國內、兩岸到國

際都受到董事們的關注，並

希望基金會能發揮影響力，

成就中道力量。

余範英語重心長地說， 基

金會近年致力 「公與義 」 以

及 「 河川保護 J '卻發現問

題愈來愈多，雖然藍綠對

峙 、社會環境愈來愈糟，但

基金會強調的是理性空間 、

包容 、 分享 ，以基金會的力

量 ，讓政府公權力得以發

揮，民主機制更完善 。


